

# Gemeinsam mehr bewegen

Forum Hausärztinnen



Hausärztinnen- und  
Hausärzteverband

# Das Forum Hausärztinnen

Man braucht nur einen kurzen Blick in die Hörsäle der Unis zu werfen um festzustellen, dass die Zahl der Ärztinnen auch in Zukunft weiter steigen wird. Umso wichtiger werden Plattformen und Austauschmöglichkeiten für Hausärztinnen.

Der Hausärztinnen- und Hausärzteverband hat deshalb schon vor einigen Jahren das Forum Hausärztinnen gegründet. Eine Gruppe engagierter Hausärztinnen arbeitet hier zusammen, um Konzepte zur Unterstützung (angehender) Kolleginnen zu entwickeln: vom Studium über die Weiterbildung bis hin zum Praxisalltag und dem berufspolitischen Engagement.



 [www.haev.de/forum-hausaerztinnen.de](http://www.haev.de/forum-hausaerztinnen.de)

 [forum-hausaerztinnen@haev.de](mailto:forum-hausaerztinnen@haev.de)



Informieren Sie sich über die Arbeit des Forums! Wir brauchen engagierte Hausärztinnen nicht nur in den Praxen, sondern auch in der Berufspolitik.

**Seien Sie dabei – wir freuen uns auf Ihre Unterstützung!**